

Des nouvelles des copains 3^{ème} semaine



Eh oui Shana : fini le mois de mars, bonjour le mois d'avril !!!



Léa, Margot, Sara, Manao et Louis relèvent le défi du beau poisson proposé lundi sur le blog d'Groloulou !!!



Jeu « Les poissons ont faim » et « La pêche aux poissons » chez Léa



Louna relie les chiffres pour découvrir les animaux cachés !



Eve trie les chiffres par couleurs, les range dans l'ordre croissant et décroissant à partir du jeu « Rummikub »



Petits travaux sur les quantités pour Layla et Shana.



Shana réalise le train de l'alphabet pendant que Manao écrit « grenouille » et « mouche ».



Léa a réussi le jeu des syllabes avec les jouets de sa maison.



Arts plastiques au programme : Manao dessine une jolie grenouille, Layla joue à la pâte à modeler et réalise de bandes horizontales en peinture. Quant à Eve, elle nous a fait un très bel arc-en-ciel !





Atelier cuisine chez Léa : hmmm !!! Les bonnes madeleines !



Layla a gagné le concours de la plus grosse bulle je crois !!!

On s'amuse à se déguiser et après tout ça, on fait une petite pause 😊

